

ETATS-UNIS – L'industrie contre le lin pharmaceutique

Par Christophe NOISETTE

Publié le 31/10/2005

Dans l'état du Dakota du Nord, un projet de lin transgénique produisant des molécules pharmaceutiques (albumine et acide gras Oméga 3) s'est heurté à la mobilisation de l'industrie du lin de l'Etat. Selon Ameriflax, regroupement des producteur de lin, les systèmes actuels de contrôle des semences, du pollen et de la production pharmaceutique et industrielle ne permettent pas de contrôler 100% du matériel génétique présent, d'où un problème potentiel de biosécurité, à cause d'une contamination possible de la filière alimentaire [1].

[1] <http://www.grandforks.com>

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/etats-unis-lindustrie-contre-le-lin-pharmaceutique/